

Traktor- und Unimog-Treffen in Ödlitz am 21. September 2019

Die FF Ödlitz lud anlässlich Ihres FF-Festes zum Traktor- und Unimog-Treffen ein. Natürlich sind wir, der Oldtimer Traktor Club Thermenregion, dieser Einladung sehr gerne gefolgt. Treffpunkt war wie immer die Shell-Tankstelle Pfaffstätten mit Abfahrt um 07:30 Uhr bei frischen +11 Grad. Es kamen 6 Traktoren und 8 Personen, die sich dann auf den Weg machen wollten. Wollten? Naja, einer spinnt immer, es fällt auf, dass in jüngster Zeit ein Steyr-Traktor oft ein Eigenleben hat. Andi Winters Steyr T180 wollte nicht mehr anspringen. Da hat der Steyr aber die Rechnung ohne die Clubmitglieder gemacht. Schnell ein Abschleppseil geholt und an den BM Volvo T 650 von Rudi Kautz angehängt und die Flausen, mit nicht anspringen wurden dem T180 ausgetrieben. Die Anfahrt gestaltete sich problemlos, es war kein Kontakt mit Traktoren anderer Mitglieder zu vermelden.

In Ödlitz angelangt, kleine Kaffee Pause mit selbstgemachten Kuchen, danach Anmelden und um 10:15 Uhr begann die Ausfahrt. (Leider war in St. Veit die Kreuzung nach Ödlitz gesperrt und so mussten viele den Weg über Berndorf nehmen, das führte zu einer Abfahrtsverzögerung für die Rundfahrt.) Schöne Wald- und Wiesen-Wege durch das Weinbaugebiet Gainfarn / Grossau, vorbei an unzähligen Pferdegestüten. Eine kleine Rast unterbrach die Ausfahrt mit Streichbrot und Getränken. Getränke waren sehr wichtig, da die Wege Naturbelag aufwiesen und sehr viel Staub aufgewirbelt wurde. Bei mehr als 40 Traktoren und Unimog kann man sich das leicht vorstellen.

Am Ende der Ausfahrt bekam jeder Teilnehmer ein Erinnerungsfoto mit seinem Namen ausgehändigt. Es folgte das Mittagessen und dann ging es zum mittlerweile traditionellen Luftgewehr-Schießen. Alle Damen und Herren von unserem Club ließen es sich nicht nehmen, daran teilzunehmen. Sieger wurde Edgar Werth von der Traktorbande Hirtenberg, 2. Platz (erster Verlierer) unser Rudi Kautz (leider hat eine Windböe das Geschoss verzogen). Die Heimfahrt endete, wie könnte es anders sein, bei der Most- und Sturm-Hütte von unserem Mitglied Christian Skryanz in Pfaffstätten.

Lieber Rudi Kautz und Christian Skryanz, DANKE für die Getränkespende.

Den schönen Tag ließen wir in gemütlicher Runde ausklingen.

Gerhard Schützl